

Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Andi Muhammad Pantau Serbuan Vaksinasi di Wilayah Korem 141/Tp Bone

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BONE.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 30, 2022 - 07:52



BONE- Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Andi Muhammad S.H, beserta Ibu dalam rangka Serbuan Vaksinasi Kodam XIV/Hsn Bersama Pemerintah Daerah Kab. Bone di Wilayah Korem 141/Tp Bertempat dilapangan Basket Merdeka Watampone. Jl.Orde Baru Kec.Tanete Riattang Kab. Bone. Minggu 28/03/2022.

Adapun Sambutan Bupati Bone DR. H. A. Fahsar M. Pajalangi, M.SI Mengatakan, "Masyarakat Kabupaten Bone yang begitu antusias hadir dalam pelaksanaan Vaksin yang dirangkaikan dengan peringatan hari jadi Bone ke 692, pada kesempatan ini sebagai Bupati dan sebagai perwakilan masyarakat mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya karena kehadiran bapak Pangdam XIV/Hsn di Kab. Bone. "Ucapnya.



Kita tahu bahwa Panglima adalah cucu dari raja Bone jadi wajar kalau Panglima kembali ke kampung halamannya, saya juga secara pribadi menyampaikan terima kasih atas kerjasama dalam kegiatan ini dan akan terus kita lakukan kedepannya. "Jelasnya

Beberapa kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka memperingati HJB oleh karena itu kami berharap kesempatan dan waktu Bapak panglima untuk bersama-sama dengan kami ikut dalam rangka pelaksanaan peringatan hari jadi Bone yang kita laksanakan mendahului dari jadwal karena mengingat waktu akan memasuki bulan Ramadan sehingga pesta adat membersihkan benda-benda kerajaan kita dahulukan. "Tutur Bupati Bone.

Dalam sambutannya pangdam XIV/Hsn mengatakan, "Kegiatan serbuan Vaksinasi yang dilaksanakan ini atas kerjasama Kodam XIV/Hasanuddin dengan Kabupaten Bone tentunya dengan forum koordinasi pimpinan daerah dalam rangka hari jadi Kabupaten Bone yang Ke-692 tahun 2022. "Tuturnya.

Saya juga melihat di sepanjang jalan, bahwa ini luar biasa Kabupaten Bone dalam menyambut Hari Jadi Bone yang masyarakatnya sangat antusias karena adanya dukungan oleh para tokoh-tokoh masyarakat tokoh agama dan tokoh adat dan seluruh masyarakat Kabupaten Bone di 27 kecamatan. "Ungkapnya.

Sesuai dengan instruksi Presiden baru-baru ini kepada kita semua di dalam mempercepat akses di seluruh wilayah tanah air bahwa presiden memerintahkan kita semua seluruh TNI/POLRI dan pemerintah daerah agar bahu-membahu melaksanakan serbuan vaksin kepada lansia dan anak-anak. "Sambungunya.

Selanjutnya Pangdam XIV/Hsn Melaksanakan Peninjauan Vaksinasi dan Pembagian Masker Yang dirangkaikan dengan pelepasan Tim Motoris Pembagian Sembako Menuju Lokasi Sasaran Penerima Sembako Oleh Pangdam XIV/Hsn.

Hadir pada kegiatan tersebut Kapok Sahli Pangdam XIV/Hsn. Brigjen TNI Andi Kaharuddin, S.I.P., M.M. beserta Ibu, Danrem 141/Tp Brigjen TNI Djashar Djamil, S.E., M.M. beserta Ibu, Kasrem 141/Tp Kolonel Arh Elphis Rudy, S.E., M.M., M.Sc., M.S.S. beserta Ibu, Asren Kasdam XIV/Hsn Kolonel Arm Erland Hendriatna S.I.P. beserta Ibu, Aslog Kasdam XIV/Hsn. Kolonel Kav Topri Daeng Balaw, S.I.P. beserta Ibu, Aster Kasdam XIV/Hsn Kolonel Arh Wirawan Yanuartono S.Sos., M.Sos beserta Ibu, Para Kasi Kasrem 141/TpKapendam XIV/Hsn Kolonel Inf Rio Purwantoro, S.H beserta ibu, Kasmin Pangdam XIV/Hsn Mayor Kav Nuril, Wakil Bupati Bone H.Ambo Dalle, M.M, Dandim 1407/Bone Letkol Kav. Budiman, S.H beserta Ibu, Para Dankabak Rem 141/Tp, Kapolres Bone AKBP Ardyansyah, S.IK., M.Si. beserta Ibu, Dandempom XIV-1/Bone Mayor Cpm Asis Hamdani, S.H., M.Hum, Danyon C Pelopor Kompol Nur Ichsan, S.Sos, Ketua DPRD Kab.Bone. Irwandi Burhanuddin, S.E., M.M, Sekda Kab. Bone. Drs. H. Andi Islahmudin, M.H, Kajari Kab.Bone Aksyam, S.H., M.H, Ketua pengadilan Kab. Bon Panji Santoso, S.H., M.H.

(Penrem 141/Tp)